



Des collégiennes championnes

publié le 07/07/2014 - mis à jour le 08/09/2014

Après un championnat de France d'UNSS en course de haies cet hiver à Bordeaux, les collégiennes de Léo-Desaix ont récidivé en relais (4 x 60 mètres) il y a peu à Poitiers. Une 18e place a conclu la participation de Marie Sardigne, Célia Chausseray, Hélène Savatier-Dupré, Mélia Hérode (toutes déjà présentes à Bordeaux) et deux nouvelles arrivantes, Sarah Dupin et Léa Merigeau.

Les six filles, championnes départementales du 4 x 60 m en 33"68, ont amélioré leur performance, pour réaliser 32"69, terminant à la 3e place de leur série. La qualité du plateau, qui comprenait un grand nombre d'athlètes confirmés, n'a pas permis aux filles du Val d'Egray d'établir un meilleur classement. Mais l'attitude positive débouchera sur la pratique de l'athlétisme à la rentrée de septembre, pour cinq filles sur les six présentes. Une satisfaction pour Juliette Millot et Marie Merigeau, professeurs d'éducation physique et sportive.

ARTICLE DE LA NR DU 7/07/14

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.